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Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de dois mil e vinte dois, com início às 
oito  horas  e  trinta  minutos,  realizou-se  a  primeira  reunião  da  Comissão  Interna  de 
Saúde, Segurança e Prevenção de Acidentes (CISSPA) do Campus Ibirubá do IFRS, 
após a publicação da portaria nº 189/2022, de 20 de outubro de 2022. Essa portaria 
designou  os  servidores  Pâmela  Oruoski,  Ana  Dionéia  Wouters,  Vanessa  Soares  de 
Castro, Vilson Adriano Wollmann e Adriana Riguer Della Méa, membros da Comissão 
Interna de Saúde, Segurança e Prevenção de Acidentes (CISSPA) do Campus Ibirubá e 
revogou  a  portaria  179/2021,  referente  ao  mesmo  assunto.  Estiveram  presentes  os 
seguintes membros: Pâmela Oruoski, Ana Dionéia Wouters, Vanessa Soares de Castro e 
Vilson Adriano Wollmann, A reunião ocorreu no campus do IFRS de Ibirubá, situado 
na Rua Nelsi Ribas Fritsch, nº 1.111, Bairro Esperança. A reunião foi convocada pela 
Presidente  da CISSPA, a  servidora  Pâmela  Oruoski  e  foram discutidas  as  seguintes 
pautas: 1. Escolha do secretário (a) da CISSPA, 2. Atualização dos novos membros 
sobre as atividades realizadas pela comissão no ano de 2022, 3. Assuntos gerais . 1. 
Escolha  do  secretário  (a)  da  CISSPA:  A  servidora  Pâmela  Oruoski  colocou  a 
necessidade  da  escolha  de  um  secretário  (a)  conforme  escrito  no  artigo  oitavo  da 
resolução sessenta e quatro de vinte e cinco de junho de dois mil e dezenove, o qual  
aprova  as  alterações  no  Regimento  da  Comissão  Interna  de  Saúde,  Segurança  e 
Prevenção  de  Acidentes  (CISSPA)  do  Instituto  Federal  do  Rio  Grande  do  Sul.  A 
servidora Ana Dionéia Wouters se disponibilizou a ser a secretária da CISSPA campus 
Ibirubá. Não foi necessária a escolha do presidente pois a servidora Pâmela Oruoski foi 
designada como presidente na portaria 189/2022. 2. Atualização dos novos membros 
sobre as atividades realizadas pela comissão no ano de 2022:  As servidoras Ana 
Dionéia  Wouters  e  Vanessa  Soares  de  Castro  que  já  eram  membros  da  Comissão 
anterior da CISSPA fizeram uma atualização sobre as atividades realizadas no ano de 
2022 e relataram que os membros tiveram dificuldades de se reunir e dar andamentos 
nas atividades no presente ano devido à volta às aulas presencias e todos os ajustes que 
precisaram ser feitos em razão da Pandemia provocada pelo COVID-19. Elas relataram 
que  o  mapa  de  risco  da  instituição  é  uma  pauta  que  estava  sendo  discutida  pela 
comissão  anterior  e  que  precisa  ter  prosseguimento,  ficou  definido  que  a  servidora 
Pâmela Oruoski vai entrar em contato com a reitoria para se informar como a comissão 
da  CISSPA  deve  proceder  em  relação  a  elaboração  desse  mapa  e  irá  repassar  as 
informações para o grupo e se necessário convocará nova reunião. 3. Assuntos gerais: 
Foi definido que a documentação das atas  será de forma rotativa,  ou seja,  em cada 
reunião um dos membros ficará responsável por redigi-la e posteriormente encaminhar 
aos  demais  para  conferência  e  assinatura.  A  servidora  Vanessa  Soares  de  Castro 



comentou  que  esteve  recentemente  em  reunião  com  representantes  do  SESI  e  da 
prefeitura municipal de Ibirubá para tratar de um programa de saúde mental que está 
sendo proposto pelo SESI, e que existe a possibilidade do IFRS campus Ibirubá fazer 
parte  desse  programa,  assim  que  tiver  novas  informações  a  servidoa  Vanessa  irá 
repassar à comissão. Foi levantando a necessidade de incluir o arquiteto do Campus 
como membro da CISSPA, para facilitar a comunicação e a implementação das ações 
referentes ao mapa de risco e ao plano de prevenção e proteção contra incêndio (PPCI) 
do campus. Ficou definido que seria feito essa sugestão para a diretoria do campus. O 
servidor Vilson Adriano Wollmann sugeriu que a comissão da CISSPA poderia entrar 
em contato com o corpo de bombeiros de Ibirubá para viabilizar uma ação de simulação 
do tempo gasto pela corporação para chegada no campus em caso de acidente, e que 
esse tipo de ação já é feita em outras instituições. Essa ideia será discutida nas próxima 
reuniões  de  planejamento  das  atividades  da  CISSPA.  Eu,  Pâmela  Oruoski,  lavrei  a 
presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais presentes. 
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